

LIBROS

ENFERMEDADES PORCINAS DE IMPORTANCIA EN EL TROPICO

COLOMBIANO

Autores: Gustavo A. Morales, DVM., PhD.

Colaboradores: Eduardo Aycardi, DVM., PhD.
Víctor H. Guzmán, DVM., MS.
Hemerson Moncada, DVM.
Eric A. Wells, DVM. PhD.

Centro Internacional de Agricultura Tropical
Serie 09SS-1. Marzo, 1979
Editorial XYZ. Cali, Colombia 71 páginas.

Con el loable propósito de colaborar en la característica de las relaciones entre los factores ambientales tropicales y los mecanismos de acción de las diferentes enfermedades, y por la importancia de la industria porcina en la alimentación de la población latinoamericana, los autores prepararon esta publicación, que es el producto de observaciones directas y originales.

El objetivo de la obra es el de proporcionar a los médicos veterinarios y a los zootecnistas, una información global e integrada de 1) los diversos problemas sanitarios que afronta la industria porcina en áreas tropicales colombianas, 2) la metodología de trabajo utilizada y 3) las soluciones que mejor se ajustan a cada uno de los problemas encontrados.

El contenido de la publicación abarca cinco partes, a saber: Enfermedades causadas por virus, enfermedades causadas por bacterias y micoplasmas, enfermedades carenciales, parásitos y parasitosis y otras enfermedades de menor impacto económico.

No pretenden los autores con esta obra, hacer una revisión exhaustiva del problema; la importancia del trabajo radica en su sabor muy autóctono y en su enfoque, dirigido a llenar un vacío muy sentido por los colegas. La labor de los doctores Morales y Beltrán es un ejemplo digno de imitar, para llegar a conocer al gún día, en su totalidad, los problemas de salud de nuestra ganadería.

Agosto de 1979

Jorge E. Ossa L.